

VALERIA LÓPEZ

vlopez@elfinanciero.com.mx

México cuenta con un mercado que tiene el potencial de generar buenos retornos para aquellas inversiones que estén dirigidas hacia el ecosistema Fintech, por lo que se mantendrán resilientes a pesar de los altos niveles de incertidumbre y volatilidad derivados del entorno comercial actual.

Jacinto Ávalos, socio de Pérez-Llorca, explicó que este es un sector que es tierra fértil, el cual ha resultado ser muy sólido, por diversos factores coyunturales, unos propios del país y otros de la industria, los cuales convergen en la gran necesidad de bancarizar y de darle al mercado mexicano alternativas y productos financieros eficientes y competitivos.

“Por un lado tenemos un país sub-bancarizado, más o menos entre el 40 y 60 por ciento de la población no tiene acceso a un producto o servicio financiero formal; pero a su vez, cuenta con una población joven muy grande, y además, entre el 80 y el 86 por ciento tiene acceso a Internet a través de un celular”, abundó.

Resaltó que, si bien la disputa comercial impacta de manera importante a todo el mundo, no hay una afectación directa en este caso. “Aunque hay algunas Fintech que se pueden dedicar a

## SISTEMA FINANCIERO

# Inversiones en Fintechs mantendrán resiliencia

### REZAGOS

Entre el 40 y 60% de la población no tiene acceso a un producto financiero, pero entre el 80% y 86% tiene acceso a Internet en su celular.

temas de comercio exterior y que ciertamente puede generarle implicaciones, de manera general, en la medida en la que no haya fluctuaciones mayores en las tasas de interés o en la moneda, vemos que el sector está en apogeo”, dijo.

Agregó que se han visto flujos de inversiones importantes hacia este sector, por un lado, a través de las rondas de levantamiento de capital que hacen las emisoras; mientras que por el lado de la deuda, destacó que hay grandes firmas recibiendo, tanto de manera doméstica como internacional.

“La población mexicana tradicionalmente no ha tenido acceso a productos financieros, pero vemos que tanto la oferta como la demanda están ahí, generando las condiciones para que este sea un sector bastante atractivo”, indicó.